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Хорошие семена 

основа будущего урожая 
Тружеагииги сельского хозяй-

ства нашего района, иця на-

встречу 42-й годовщине Вели-

кото Октября и очередному 

Пленуму ЦК КПСС, большое 
внитлание уделяют созданию се-

менного фонда зерновых куль-

тур, картофеля, льноголетних 

трав. Хозяйскую заботу по за= 

сынке семян н хранению их 

проявляют руководители кол-

хозов «Обновленная земля», 

имени Ильича и др. В этих кол- 

козах семена засьшаны пол-
ностью и хранятся в хороших 

условиях. Агрономы система-

тически •наблюдают за пра-

вильностью хранения. 

Но так обстоит дело не -во 

всех колхозах. В сельхозартели 
<сВаехоiд», наплример, допуска-

ются ошибки прошлых лет. 

Здесь медленно создаются се-

менные фонды. Всего аасьитапго 

еераг:овых 89,9 процента, кар-

тофеля - 85 и мнотолетних 

трав - 51,5 процента к пла-

ву. Хуже того, здесь не обра-
щается должного внимания на 

хранение .семян. В бригаде, 
расположенной в деревне Воро-
ново, семенной горох с. овсом 

в количестве 1,52 центнера:на-

хадится в ломещонии с неис-

. правкой крышей. И, как ни 

странно, правление колхоза 

спокойно смотрит на такое 

«хранение» семян. Агроном 

т. Копна смирилась с недостат-

нами, не ставит перед правле-

нием вопрос о наведении по-

рядка в семенном хозяйстве. И 

сана она беззаботно относится 

к семенному фоилду. Достаточно 

сказать, что до сих пор т. Кои-

на не сделала клубневого ана-

лиза картофеля. 

Не проявляется должной за-

боты о семенах в кдлкозе име-

ни Лапина. В результате в 
складе, расположенном в дерев-

не Нов аселье, овес «золотой 

дождь» в количестве 250 цент-

неров не сАртирован, имеет по-

вышенную влажность. А вика с 

овсом уже подвергается порче. 

В этой артели имеется новая 

зернаочистителыная машина, но 

она простаивает, а зерно ле-

жит несортированное. Не выти-

рается и клеверная пыжина. 

Она лежит в помещении с не-

ислравной крышей в деревне 

Заовражье. В результате сыро-

сти семена ужепрорастают. 

Председатель колхоза т. Иг-
натьев должен немедленно на 
вести порядок в хранении се-
мян. 

Надо сделать серьезный уп-

рем и агроному .колхоза «Путь 
к. коммунизму» т. Крупелиной. 
Она мало проявляет инициати-

вы ,iло .созданию семенного фон-

да многолетних трав. В этом 

хозяйстве имеется семян трав 

немногим больше 5 процентов к 

плаху, а клеверная лызкнна, 

соУрадгная е 20 гектаров, ле-

-жит до сих пор не • вытерта. 

Медленно проводится и клубне-
вой анализ картофеля. 

'Правлениям колхозов, брита-

дирам, агрономам следует при-

нять сейчас конкретные меры 

по доведению всех семян до ло-

севных кондиций и обратить 

самое серьезное внимание на 

хранение их. Необходимо при-

нять все меры х изысканию 

недостающего количества се-

мян клевера, зерновых. Повсе-

местно следует завершить вы-

тифание семян клевера, клуб-

невой анализ картофеля, систе-

матически следить за состоя-

нием буртов картофеля. 

Сельским партийным ортани-

вациям и сельсоветам необхо-
димо веять под неослабный 
контроль хранение семенных 

фондов. Секретарям партийнных 
организаций и .председателям 
сельских Советов 'надо чаще 

бывать на мостах, где хранят-

ся семена, и помогать правле-

ниям колхозов своевременно 

устранять недостатки. 

к СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВского 
ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ 

Исполком Сланцевского горсовета депутатов трудящих-

ся извещает Вас, что 21 октября 1959 года в 12 часов дня в 

лекционном зале Дома культуры комбината «Сланцы» созы-
вается 5-я сессия Слаагцевскаго ;горсовета (у1 созыва). 

На рассмотрение сессии вносится вопрос: 

О работе ремонтно-технической станции. 

(Докладывает директор РТС т. Комаров В. М. Содоклад 
председателя постоянной сельскохозяйственной комиссии тов. 

Демиденкова И. К.). 

Исполнительный комитет Сланцевского городского 

Совета депутатов трудящихся. 

Я буду получать 
высокие надои молока 

Нынче н взяла обязателы тво 

получить молока в сроднем от ко-

ровы .по 3.000 * к.илагiаммюв за 
год. Стремясь, как. и все совет-

ские люди, дасгой0во встретить 

42-ю годовщину Великого Октяб-
ря, я за 9 мнсiщев надоила в 

среднем от коровы -по 3.146 ки-

лограммов. Обяаателыство выпол-

нила досрочно. До кюнца года ду-

маю еще получить от коровы не 

менее карг по 654 килограмма лгю-

лака. Годовой удой по моей груп-

пе хаиво.тных. составит по 3.800 

лцллонраммов от кюравы. А на бу-

дущий под думаю надоить не ме-

нее 4.000 кпглопраммав от коровы. 
Это будет моим впеладом во всена-

родное дело досрочнопо вылолпге-

ния семилетнего плана. 

Кале я думаю осуществить свою 

мечту? 

3'а время своей 20-летней рабо-
ты дояркой я наиаоплила опыт по 

уходу за скотом. Это мне будет, 
каас говорится, большим подспорь-

ем. Я моту самостоятельно подго-

товить норову к отелу, .а это 

балыгпое дело. Если у коровы на-

чалнается новый ламтагрианвый 
период и она хорошо увитана, спо-

койно буду приводить вымя ее 

в порядок, зван о том, что сниже-

ния удоя не случится, Когда вы-

мя коровы приведу, в порядок, 

буду вести раздой. Правда, в этом 

вопросе у меня еще много неясно-

го. Раздой коров очень сложный 
вопрос и для успешного решеигия 

его .требуются специальные зна-

няя. На я думаю, что заютехiнихиг 

и ветертшгарные работношаи в этом 

деле мне окажут нгуяедлую по-

мощь. Я хочу получать от коров 

вы сокне надои молока. 

А. ЕГОРОВА, 
доярка совхоза «Родина». 

Полторы формы в смену 
На участках ц в цехах шахты JVh 2 в месть 42-й годовщины 

Великого Октября все ярче разгорается .пламя социалистиче-

ского соревнования. Особенно хорошие трудовые успехи в 

бригадах горнорабочих -Петра Васильева и Владимира Нару-
шевича. Включившись в -предоктябрьское соревнование, члены 

этих бригад дали слово - каждому перекрывать свое сменное 

задание по добыче сланца не менее как на одну - две тонны. 

И вот .результат. На ,10 октября бригада Васильева 1вы-

полнила декадное задание на 133,6 процента. Что же касается 
самого бригадира т. Васильева и горнорабочего т. Ермолича, 
то они ежедневно перекрывают и этот показатель. 

Декадиое задание бригада т. Нарушевича выполнила на 

116,7 процента. Здесь лучшие образцы труда показывают гор-

няки тт. Федковец, Сергеев и другие. Среднесменную норму 

выработки они систематически выполняют -на 150 и .более•про-
центов. 

Обе шахтерские бригады активно соревнуются за почетное 
право называться коллективами коммунистического труда. 

П. ДМИТРИЕВ. 
Шахта ,,Лй 2. 

Работа идет дружно 

Дружно работают полковники 

второй бригады колхоза «Вбспсюц», 
рlукаволдимюй комллуннiстом З. По-. 
луэистовюй. Здесь завершена убор-
ка урожая всех еелыстаахозяйст-
ванных культур, заакопгчена очист-

ка паарн!иков. Из палевых работ 
осталось только поднять зябь на 

10 гектарах. Эту работузаверша-
ет тракторист Николай Федоров. 

Замечателыно потрудились в 

этаж севоиле кдлхозлицы Наталья 
Млхайловна Иванова; Ефрооннья 

Лацрентыевага Иванова, • Надежда 
Кузыминична Нвдокалмюва. Они 
стараггелыно собирали урожай кар-

тофеля, овощей и участвовали, в 

подготовке парнккоаото хозяйст-
ва к будущей весне. 

Сейчас члены бригады, -готовя 

дюiстойнуго встречу 42-й гадовщи-

не.Великоло Октября, дололиьи-

телыио укрывают бурты с карто-

фелем, готовят них к зиме. Широ-
ко развернуты работы по ремонту 

и отеплению скотопгоиещеiний. 

План десяти месяцев 

выполнен досрочно 

Дружно и организованно тру-

дятся в эти дни горигяюи шахты 

N: 1. Сдревплуясь за достойную" 
встречу 42-й 'годовщины Великой 
Октябрыскюй социалистической' 

революцил, они повгшпают темпы 

раньше срока выполнил план 

десяти месяцев и трудится сейчас 
в счет ноября. 

Лучших успехов в предоктябрь-
ском социалистическом соревнова- 
нiии доститлпг горнорабочие очист-

своего труда. надо забоя, руководимые бригади-
Коллеистив шахтеров на 11 дней рами тт. Елышньглг и Богдановым.  

по Родной СТРАНЕ  

Праздник 
таджикского 

народа 

СТАЛАНАБАД. (ТАСС). - Как. 
большое всенародггое торжество 

отмечают трудящиеся республики 
30 петие со дня образования Тад-
ж икской ССР, 

По случаю юбилея республики 
17 -октября в Сталинабаде в Тад-
жипаском государственном театре 

оперы н балета имени С. Айни со-

стоялась совместное заседание_ 

Президиума Верховного Совета, 
Совета Минпгстров Таджикской 
ССР, ЦК КП Тадиаикистана, Ста-
линабадсиаото лорг юволкотга н Ста-
линабадскаго наркома партии. 

Торжественное заседание от 

крыл Председатель Совета Мини-
стров Таджикской ССР Н. Дадху-
доев. 

С докладам о 30-летии Таджик-

сой ССР выстугви-л Первый сек-

ретарь ЦК КП Таджикистана 
т. Ульджабаев. 

Единодуилню, с болывлилг подъ-

емом участники тор:жоспвепгвого 

заседания прылняли письмо тад-

жикского народа Централынаму 
Комитету Коммунистической пар-

тии Советского Союза. . 

Передовой горняцкий коллектив 

на предоктябрьской вахте 

ЛУГАИСКАЯ ОБЛАСТЬ. Гор-

няки передовой е Донбассе шах-

ты пЧеркасская-Севернаяв N° 2 

треста «Ленин уголы' досрочно 

выполнили свои годовые обяза-

тельства и дали с начала года 

100 fiысяч тонн угля сверх плана. 

Претворяя в жизнь решения ХХ1 

съезда партии й июньского Плену-
ма ЦК КПСС, шахтеры активно 

боролись за досрочное освоение 

проектной мощности предприятия; 
за технический прогресс, сове р-

шенстеоеание производства. - Это 
позволило им намного повысить 

производительность труда, полу-

чить от сниженця себестоимости 
около 3 миллионов рублей эконо-

мии. Сейчас шахтеры с большим 
подъемом несут трудовую вахту е 

честь 42-й годовщины Великого 
Октября. - 

В успехах коллектива шахты 
большая заслуга комплексной 
комбайновой бригады Андрея 
Долгова. 

НА СНИМКЕ:. бригада Андрея 
Долгова (второй справа) перед 
спуском в шахту. 

Фотохроника ТАСС 
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ • 

Что. показали первые занятия... 
В новом учебном гаду в сети 

iпартийного просвещения района 
наметитись некоторые полажи-

телыные изменения форм работы. 
Та!к,- уменьшилось гсоагйчество 
!круждсов и вместе с тем число слу-

шателей, занимавшихся ранее на-

чальным политическим образова-
нием. Многие слушатели этих 

кружков переткли к изучению ис-

торий партии или вопросов эконо-

ыни. Это сви!детелы твует о6 
идейном росте коммунистов и бес-
партийных. 

Число. кружков, занилгагощ!ихся 
в настоящее время изучением ис-

тории КПСС, по сравнению с 

прошлым учебным гадом выросло 

в 2,5 раза, а количество слушате-

лей в этих кружках увеличилось 

более челе в два раза, в том числе 

коммунистов - в 1,8 раза, бес-
партийных - в з раза. Это гово-

рит о возросшей политической ак-

тивности как членов КПСС, так и 

,беслпартийны х, о6 их стремлении 

глубже изучить славную • историю 

нашей партии. 

В новом учебном году заметно 

возросла тяга к изучению вопро-

сов конкретной эконолгггхя. Так, 
число коммунистов, изъявивших 

желание заниматься в экономиче-

ских кружках, школах и семина-

рах, по сраввениго с прошлым 

учебным годом выросло почти на 

100 человек. В этих кружках за-

нимается сейчас около 300 бес-
партийных. Экономической учебой 
в настоящее время охвачены все 

категории работников цатериаль-

наго проиавадства: промышленно-

сти, сельского хозяйства, строи-

тельства и торговли. 

Появились новые формы уче-

бы : семинар по вопросам атеиз-

ма. семинар по истории КПСС, се-

мииар по вопросам эстетики и дру-

гие. Общее же количество зани-

мающихся в сети партийного про-

свещеогия увеличилось в настоя-

щее время по сравнению с прош-
лым_ учебным годом более чем на 

400 человек, в том числе количе-

ство коммунистов выросло на 150 
человек. В сети партийного про-

свещемия сейчас занимается более 
1.200 беспартийных против 960, 
занимавшихся в прошлом учебном 
году. 

Таким образом, партийная сеть 

в новом учебном году окомплекто-

вана в соответствии с требования-

тиГьным организациям в хвяз.и с 

решениями внеочередввго XXI 
съезда КПСС. Надо теперь стре-

миться к тону, чтобы сделать пар-

'оийкуго учебу .еще более содержа-

тельной и конкретной, идейно на-

правленной и целеустремленной. 
Необходимо превратить учебу ком-

мунистов и беспартийных в могу-

чий фактор дальнейшего успешно-

го развития материального произ-

водства и улучшения дела комму-

нистического воспитания трудя-

щихся. Так именно и понимают 

валачи партийной учебы многие 

секретари партийных организаций. 

Там, где эта работа била проде-

лана своевременно, первый день 

занятий прошел организованно и 

содержательно. Так, в партийной 
организации молокозавода 1 ок-

тября хорошо начали работу два 

кружка: кружок конкретной эко-

номики (руководитель т. Михай-
лов) и кружок по изучению исто- 
ртги партии (пропататддист тов. 
Ильина). Занятия здесь прошли 

!при полной явке слушателей. Так 
же организованно началась учеба 
в кружках при партийных. органи-

зациях отдела рабочего снабжения, 
шахт № 3, имени С. М. Кирова и 

многих других. . 

Вместе с тепе первые дня заня-

тий вскрыли ряд существенных 

недостатков в организации пар-

тийной учебы. Так, в результате 

безответственного отношения к 

этому важному делу со стороны 

секретарей партийных. организа-

ций занятия кружков- оказались 

сорванными в бытпралгкаопартели 
(!секретарь партийной организа-

ции т. Епишим, он же пропаган-

дист), Сланцеллсдсой пристани (сек-
ретарь т. Кроликов), автотранс- 
портноьгг конторе (секретарь тов. 

Шитиков), ха мебельной фабрике 
(секретарь т. Кузнецов) и в неко-

торы г других. . 

В ряде партийных организаций 
первые занятия прошли на низком 

теоретическом уровне, что свиде-

тельствует о слабой подготовке к 

занятиям со стороны пропаганди-
стов. Это, в первую очередь, отно-

сится к т. Л•авареву, который ру-

ководит кружков по изучению . ис-

тории партии на участке «Сан-
техмонтаж». 

Некоторые пропагандисты на 

ми, которые предъявляются пар- первых занятиях вместо-конкрет-

наго разбора темы ограничились 

лишь рассмотрением оргахиза-

циотгных вопросов. Так, напри-

мер, поступили пропатандисты тт. 

Голягпкин (управление треста 

\_ 31), Карелии (автотранспорт- 
оная контора), Фролов (комбинат 
стройдеталей треста .№ 41) и дру-

гие. 

В некоторых кружках явка слу-

шателей на первые занятия была 
низкой. При половине состава слу-

шателей были проведены занятия 

н тресте «Сантехмантанг», строй-
управлении JVë 7, - комбинате 
стройдеталей треста 'º 41, авто-

транспортной конторе Управления 
строительства Ленсовнархоза. 

Недостатки, вскрывшиеся в на-

чале учебного года, свидетепыст= 

вуют о том, что некоторые секре-

тари партийных организаций не 

Избиратели обсудили отчет 
о работе отдела милиции 

Вечером 15 октября в помеще- - Молодые деревья, посажен-

нки клуба етрооггелей состоялась 

всаяреча набидратеидей с депутатом 

городского Совета И. И. Смирно-
вым, который выступил с отчетом 

об итогах работы отдела милиции 
исполкома горсовета за 9 меся- 
цев этого года. -

- В своей тiрактичекжой рабо-
те, - заядлил депутат т. Смирнов, 
- сотрудники . отдела. милиции 

держат тесную связь с широким 

ад тивам, выступают с докладами 

и беседалви на юредпрмятилх, в 

молодежных общежитиях, город-

ских и сельских клубах. Большую 
помощь в охране общественного 
порядка оказывают члены народ-

ных дружин, в работе которых 

учли уроков прошлого года, по- принидмают атстнвное участие мно-
прежнепгу •самоустраняются от ру-  гие коммунисты, комсомольцы, 
,ководства этим важным участком 'профсоюзные активисты и передо-

!партийной работы, не контролиру-

ют и не направляют деятельность 
круяаков и пропагандистов.' 

Между тем опыт показывает, 

что в тех партийных организа-

циях; где лолитичеекой учебе -ка!д-

ров уделяется серьезное внима-

ние, где на ВЫСОКОМ уровне нахо-

дится вся лгасеоВо-политическая 

работа и где партийные руководи-
тели по-настоящему эту работу 
возглавляют, там Обеспечивается 
успех хозяйственной деятельности 

!предприятии, растет производи-

тельность труда, • совершенствуют-

ся методы ,рудсоводства. И, наобо-
рот, в тех партийных организа-

циях, где учеба кадров лущена на 

самотек или проводится формаль-

но, там и хозяйственная деятель-

ность оказывается в неудовлетво-

рительном состоянии. 

Секретари партийных организа-

ций должны помнить, что только 

в умелом сочетании политической 
и хозяйственной деятельности за-
ключается главное условие успеш-

ной работы предприятий. В новом 
учебном году партийные. ортани-

зацни предприятий, колхозов и 

учреикдений обязаны устранить 

имеющиеся в сетй партийного про-

свещения недостатки. Все возтдюж-

ности для этого имеются. 

А. ДРАНИЦЫН, 
заместитель заведующего 

отделом пропаганды и 

агитации горкома КПСС. 

БЕСЕДЫ НА АНТИРЕЛИГИОЗНЫЕ ТЕМЫ  

ЧЕЛОВЕК ПОКОРЯЕТ НЕБЕСА 
В часы, когда во всем мире лго-

ди с напряженным анимаигием ло-

вили каждое сообщение о движе-

нлги .в мировом л!рiостранстве вто-

рой советской космической раке-

ты, когда асе наши друзья жела-

ли • успецдиого завершения этого 

великого научного эксперимента, 

вблизи Белого дома в Вашингто-
не&родил унылый тип с плака-
том, на моторам было написано: 

«Бог не позволит красным по-

пасть в Луну!» 
По-видимому, этот •прюхоцимец, 

как и другие плуты, испюльзую- 

щие религиозные верования в ко-

рысагггых интересах, жажгдал сла-

вы: если бы ранета не попала на 

Луну, он смог бы выдать себя за 

<зюрародеа». Ему можно было бы 

лгать о том, чтя именно бог вме-

шался в это дело и уполномочил» 

его, «пророига> , возвестить людям 

свою «святую вотю>. 

Но «.бог» х на этот раз вынуж-

иагетощне отсталые идрллдставлеигня. 
о природе и человеческом общест-
ве с опаской поглядывали на небо: 
а вдруг бог метнет оттуда уничто-

жающую молнию? На этого зага-

дочного бога, якобы обитающего в 

«!царстве небесном», который «все 

может» -, продолжают ссылаться 

христианские священнилси, му-

сульманские муллы, сектантские 

итраповеднтгки и иные профессио-
нальные' защитники религии. 

Тори •с половиной столетия тому 

назад, пользуясь своей безгранич-
ной властью, служителя церкви 

яроспно преследовали ученых 

только за то, что они направили 

телескопы на небо. «Это великий 

дек был беосилыно отступить пе-

ред наукой. 
В разных местах "Земли, осо-

бенно там, где еще царит власть 

-внушали они верующим. Но 
жизнь шла вперед. Оттесняя рели- 

гито, развивались наука и технв-
на. Все большему числу людей 

аюсплуататоров, во время !полета становилось ясным, что религиоз-

саветслоой ракеты на Луну люди, !ные разглагольствования о «.делах 

божьиа» противоречат достижени-

ям науки, апровергаготся ими. 

Теперь церковники; чтобы как- 

то объяснить достижен.гия науки н 

человеческого разумна, пыггаются 

утверждать, что зтоуде бот «умуд- 
рнл» лгоlдей, дал им здания и спо-

собности. Всякий адрапдолгысля-

щий человек понимает вздорность 

подобных утверждений. Советские 
люди давно уже убедились, что 
для успеха любого дела нужны 

знания и воля человека, нужен 

труд, основанный на научных 

данных. 

Потому-то именно советские 

люди выводят. "космические ране- 

ты, как и искусственные спутни-

грех - падсматрлгвать за богов», кн земли, в небо. Они безошибоч-

.янки праизведства. 

Депутат т. Смирнов отметил, 

что за последнее время на проф-
союзных и'рабочих собраниях ста-

ли чаще обсуждаться нарушители 

правил социалистического обще-
жнтия, пьяддитгы и гдрогульщнкгг. 
Все это является могучим средст-

вом в деле улучшения воспита-

тельной работы среди населения. 

Нельзя забывать и о поведении 

детей в клубах, во. дворах домов, 
на улице. &о время детских кигно-

сеансов в клубах надо установить 

дежурство учителей, -комсомоль-

цев и членов роцлгтелыских коми-

тетов. При кащдам городском клу-

бе следует создать детские сектю-
ры. • Все это поможет в улучшении 

отдыха пионеров . и пгколынигков. 
Язбирателит приняли активное 

участие в обсужiдегдииг отчета на-. 
чалынина отдела милиции, внесли 

ряд предложений, и пожеланий. 
Избиратель т. Нккипгин гов.о-

.рил, что по Киднтгсеидпееаму шос-

се не налажена охрана зеленых 
насансданигй. 

ные нынешней осенью, - сказал 

ан; - облрызают козы, которые 

пасутся на нашей и других ули-

цах поселка шахты № 2. Работ-
никам городского отдела лтилйции 

и ж!иасищно-коммунальяюго отдела 
комбината «Сланцы» надо при-

звать к порядку отдельных граж-

дан; которые выпускают своих 

коз на улицы. 

Нзбир.атель т. Малююина рае- 

скагзала о неамимательагои . отгго-

шении Тс квартиросъемщикам. 
В 36-квартирном доме, рас-

положенном по улице Заводской, 
-заявила ока,--иредко бывает во-

!да в квартирах верхних этажей. 
Поэтому .домохозяйки _ вынуждены 

набирать воду из водоразборной ,- 

колондсли, установленной во дворе 

нашего дома. А вот сейчас 'поче-

му-то эту колонку разобрали. От-
куда все брать питьевую воду? 

Избиратель т. Агафоно;ва гово-

рила,' что возле домов, располо-

женных но .улице Сл.анцеiвстсае 
шоссе, отсутствуют ящики ._для 

мусора. Это загрязняет террито-

рию вокруг домов. Многие избы- 
рател!и вьдсиоазали пожелание, 

чтобы руководители шахты 2 
обратигли первостепенное внима-

ние на пр:иведение в порядок до-

роги по улице Базарной, ремонт 

которой ведется на протяжения 

многих . лет. 

Депутат т. Смирнов поблагода-
рил избигразгеаiей за активное уча- 
стие в обсуждении.отчета, отве-

тил на вопросы н обещал оказать 

помощь •в устранении недостатков 

в_ жилищво4ьл'овом обслужива-
ния. 

Для избирателей был дан кон-

церт вилами к.оллевсвива художе- 

ствендгой самодеятельности клуба 
строителей. 

И. ГРИГОРЬЕВ. 

но рассчитывают траектории по- 

летов радеет от Земли до Луны 
!протяженность о в сотни тысяч иси-

лоАгетров. А ведь Луна движется 

вокруг земли со скоростью почти 

километр в секунду.: Сама же 

Земля мтится вокруг Солнца со 

скоростью в тридцать раз боль-
шей. Можно понять, какие вели 

кие н трудные задачи решают на-

ши ученые. 

Служители религии пускают в 

ход и такие «доводы»: 

- Что нее здесь особенного? 
По сравнению со всей Вселенной 
ранета 'так ничтожно мала, что 

она может проделать в небе толь- 

ко небольшую дырку. 

«Дьдркапьи в небе», через кото-

рые можно все лучше и лучше 

видеть правду о Вселенной, бы-
ли многие научные открытия и 

достижения. Вот один такой при-

мер. По библейсдсииг . оказаниям, 

Луна .равнозначна Солнцу: бог 
!создал Солнце и Луну .как два 

светила великие и наставил их на 

тверди небесной, чтобы светить 

на землю». А на4учными исследо-

ваниялди установлено: Луна -

это такое же, как и земля, шаро-

образное небесное тело. Она не 

так мала, как ошибочно лредстав-

ляли себе неаавецомленные люди, 

видя ее серп или полный диск в 

бездонддой глубине неба: Луна 
меньше Земли по юбъет у всего раз 

в пятьдесят, а Солнце больше Лу-
ны в 65 миллионов раз. 

Солнце состоит из растсалешгых 

добела веществ, находящихся в 

газообразном состоянии, и потому 

оскгепителыно ярко светит. А Луна 
имеет темную холодную- поверх= 

но•сть. Мы с земли видим светлы-

ми те части ее пю,верхнкости, кото-

рые освещает Солнце. 0 природе 

Луны многое уДалось установить 
путем научных исследований. Но 
есть еще много и такого, о. чем 

нужно соврать доигоддггителыные 

сведения. Их -то и достадзят уче-

ным посылаемые на Луну 
плаагетные автоматические науч-
ные станции лабораторми, 
снабженны е многочисленными 

приборами и радиолерецатчигсаади. 

Такая лаборатория как раз и бы-
ла установлена на третьей совет-

ской космической ракете, послан-

ной в облет Луны 4 октября 1959 
гада. Установленные на ней прги-

•боры призваны выполнить Мно-

гие научные исследования •и, в 

частности, передать на Землю 
сведения о той стороне Луны, ко-

торая до сих пор была недоступна 

наблюдениям. 

В дальнейшем - и, надо ду-

мать, срабиителыгю уже скоро -

Луну станут посещать н ученые. 

И хотя для путешествий людей в 

мировое твространство нужно еще 

многое подготовить, изучить, -оп-

рабовать, они непременно будут 
осуществлены. И это будет новым 

могучим ударом, который нанесет 

наука по реашгии. 

в. IВИШАНОВ, 
научный консультант 

Московского планетария. 
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Пермская область. .На правом 

берегу Камы недалеко от Камсrtсой 
ГЭС раскинулась опромная строи-

тельная площадка. Здесь соору-

жается крупный кабельный завод. 

Один из его корпусов уже сдан в 
эюоплуатацию. 

На снимке: общий вид строи-

тельства завода. 

Фото В. Гендг-Роте. 
Фотохроника ТАСС 

Итоги летнего 

спортивного 
В нынешнем летнем спортивном 

сезоне коллективы физкультуры 

нашего города добились некоторых 

успехов. Повысилось спортивное 

мастерство фивисультурников н 

отдельных команд. Возросла мате-
риально-тех ичес;кая база. Коллек-
тивы фивасультуры.газасланцевого 
завода, шахты N 2 провели свои 

летние спартакиады. Райсовет ДСО 
«Тругд» провел спартакиаду по 13 
видам спорта. Проведены соревно-
вания по отдельным видам спорта 

в коллективах физкультуры шах-

ты имени С. М. Кирова, строитель-

ного училища .№ 5, средней ппсо-

лы N: 2, шахты № 3 и других. 

Во всех соревнованиях нынеш-

него сезона приняли участие более 
4.000 физкультурников. 23 сбор-
иых команды города приняли уча-

стие в розыгрыше 16 первенств 

Ланинградской области по 11 ви-

дам спорта. Лучших результатов в 

состязаниях добилась команда 

волейболистов, руководимая трене-
ром В. Васильевым. Она заняла 
2-е место, потерпевпоражение 

лишь от команды спортс1м нов гор. 

Выборга. Команда футболистов-ве-

теранов заняла также 2-е место. 

Легкоатлеты Алексей Адуевскиг-г 
(газосланцевый завод), Владимир 
Романтеев (шахта имени С. М; Ки-
рова), Валентин Никифоров (стро-
ительное училище й 5), Марина 
Стопанава (газасланцевый завод) 
добились хороших результатов в 

личном первенстве ло легкой атле-

тике и вошли в состав сборной 
команды области. Но по вине •рай- 
совета ДСО «Тгруд» они не были 
колгатлдированы в Ленинград и 

участия в первенств РСФСР _не 

приняли. Из-за этого команда об-
ласти получила заниженный ре 

зультат. 

В зональных соревнованиях 

команда плавцов комбината 
«Сланцы» заняла первое место и 

должна была принять участие в 

финале. Но ввиду того, чтя не 

• приняла участия в финальных со-

сезона 
ревноваотиях, получила всего лишь 

третье место, хотя и имеет наи-

большее количество очков. 

В ходе проведения соревнова-

ний и спартакиад коллективы 

фиткгулыуры подготовили 130 
опортслтенов-разрядников, 385 
значкистов ГТО, 15 инструкторов- 
общественников и судей по раз-_ 

ным видам спорта. 

Однако итоги летнего спортив-

ного сезона показали, что приня-
тые на конференции Союза спор= 
тивньлх обществ 'и ортанизаций 
абязателыства на 1959-1960 го-

ды выполняются крайне медленно. 
В этом году мы должны были под-

готовить 200 разрядников, а под-

готовили тишь 130, инструкторов-

общественников и судей вместо 

95 гподготавили 15. 

При каждом ,предприятии; кол-

хозе, учреждении и школе намеча-

ли построить вновь либо привести 

в надлежащий порядок имеютциеся 

аиростейшие спортивные сооруже-

ния.. По этому вопросу кое-что 

сделано. Например, при средней 
школе 4 силами учащихся по-

строены волейбольная площадка й 
площадка для ручного мяча. На 
шахте № 3 построен стрелковый 
тир. Комсомольцы и молодежь се-

ла построилй ряд простейших 
спортивных сооружений. В колхо- 
зах имени Ленина, имени Калини-
на, «Шахтер», «Путь, к коммуниз-

му» и в совхозе <Радюна» сейчас 
имеются волейбольные и городош-

ные площадки. Но_ в коллективах 
ДСО «Труд» строители тво их осу-

ществлялась очень плохо. Нет 
кспортплощандок у многих обще.нси-
тий. Это объясняется тем, .что со-

веты коллективов работают в от-

рыве от •комсамолыских аргакиза-

ций, а отдельные комсомольские 

организации не интересуются 

спортивной работой. 

В 1959 году обком ВЛКСМ, ле-

нинградский областной совет ДСО 
«Урожай» и ЛОС ДСО «Труд» про-

водят смотр-конкурс на лучшую 

спортивную площадку. В конце 

этого года горасом ВЛКСМ совмест-

но с городским спортивным сою-

зом и райсоветом ДСО «Труд» вы-

делят комиссию, которая должна 

будет подвести итоги конкурса. В 
августе горком ВЛКСМ совместно с 

городскимспортивным союзом раз 

работая и выслал во все комсо-

•молыские организации положение 

о летнем многоборье. К сожалению, 

соревнования провели всего лишь 

4 организации. 

Слабая физическая подготовка 

наших футбольных команд сказа-

лась в розыгрыше первенства Ле-
нинпрадской области. Такие 
команды; как шахт б'4 1, 3, 
строительного треста Лг 31, газо- 

сланцевого завода, в своих зонах 

потерпели lпоражение и выбыли из 

дальнейшего розы грьлша. Низкие, 
не в силу своих возможностей ре-

зультаты показала команда агом-
бината «Сланцы» . Слабо выступа-

ла команда «Кировец». Большая 
самоуверенность в свои силы при-

несла им вред. Тренерам этих 

команд надо изменить стиль рабо-
ты, чтобы в будущем сезоне вый-
ти в число передовых команд 

Ленинградской области. 

Приближается зимний спортив-

ный сезон, во колективы физ-

культуры еще не готовы к нему. 

Надо подготовить спортивный ин-

вентарь, оборудовать при стадио-

нах прокатные базы для лыж и 

коньков. Коллективам физкульту-
ры шахт имени С. М. Кирова," пер-

вой, второй, третьей, газосланце-

вого завода необходимо подгото-

вить и произвести заливку катков 

и нолей для игры в хоккей. 

Нельзя оставаться в стороне и 

работникам • ЖКО комбината 
«Сланцы». С их помощью должны 

быть залиты ледяные площадки в 

ряде микрорайонов города. 

А. МИХАИЛОВ, 
председатель городского 

совета Союза спортивных 

обществ и организаций.. 

В шахтерском клубе 
В текущем году в клубе шахты 

N 1 прочитано около 40 лекций 
и докладов, праведено 12 вече-

ров отдыха молодежи. Проводятся 
встречи с новаторами производст-

ва и «Устные журналы». 

Лри клубе работают различвые  

кружки. Для детей создан кружок. 

«умелые руоми», которым руково-

дят. домохозяйклт тт. Сидорова и 

Федосеева:. К.ружкоитцы дали свы-

ше 20 концертов, выезжали с 

концертами в колхозы района. 
В библиотеке клуба насчизтьиза-

ется свыше 8 тысяч книг, лтного. 

газет и журналов. Книжный фронд 
только в этом гаду пополнился 

659 книгалги. 

Большое место в клубной рабо-
те занимает киюаабсгкухоивание 
горняков, всех жителей шахтер- 
ского поселка. 3а 9 месяцев этого 
года в клубе дано свыше 500 ки-

насеалтсов. 

Правление клуба в ёвоей даль-

нейшей работе будет уделять 

больше внимания организации до-

суга трудящихся, дабиваты я, что-. 

6ы для горняков больше читалось 
лекций на технические темы, по 

пропаганде передового опыта, ме-

ханизации и автоматизации гор-

ного производства.. 

Ю. ГАГАЕВ, 
директор клуба шахты № 1. 

Из редакционной    
ПОЧТЫ 

СПАСИБО ВАМ, 
Иосиф Яковлевич! 
19 сентября я поступила в ро-

дильное отделение второй город- 

скоб больцицы, а 20 сентября ро-

дила дочь. В больнице была про-

явлена большая забота обо мне. 

Этим я. обязана замечательному 

врачу Иосифу Ягсовлевичу Чуднов-
скголгу. Сейчас я и моя дочь Аллоч-
ка чувствуем себя хорошо. 

Иосиф Яковлевич систематиче-

ски посещает больных, справляет-
ся об их самочувствии, вовремя 

принимает необходимые меры. За 
его заботу и теплое отенеспае от-

ношение и уважают его больные. 
Мне, молодой матери, хочется 

через районную газету «Знамя 
труда» выразить Иосифу Яковле-
вичу Чуднолискому сердечную . бла-
подарностъ и пожелать долгих лет 

жизни и 'успехов в дальнейшей 
работе. 

• В. ЛЮЧЕВСНАА, 
телефонистка шахты 

•. имени С. 1М. ,Кирова. 

Почему распался 

хор учителей? 
В конце 1957 года при .школе 

рабочей молодежи 1 был орга-

низован хар учителей. Не один 

фраз он пел в клубах города. А 
7 июня 1958 года, выступая в 

Ленинграде, в Доме учителя, за-

воевал первенство среди других 

хоров области. Руководитель хора 

Е. А. Вознесенская была награж-

дена Похвальной грамотой. Учи_ 
тельский хор располагал всеми 

данными: и ' высокой культурой 
исполнения, и большим желанием 

петь, и дисциплинированностыо. А 
сколько у него было хороших и 

сильных голосов: О. К. Охонская 
(сильное содрано), А. А. Тихоми-
рова (прекрасный альт), И. П. Е•р-
маков (бас), М. Ф. Петров (цари- 
тон), Б. И. Кукуншз (тенор). Но, 
асах ото ни странно, а с ноября 
прошлого года хор прекратил свое 

существование. • 

Точно такая же картина полу-

чилась с любителыасим хором клу-

ба горняков. В 1958 году он как-

то проявлял себя, а вот с января 

текущего гада .работа его пошла на 

убыль. И хора, как такового, сей-
час в клубе нет. 

Надо восстановить былую славу 

учительского хора,• создать хор в 

клубе горняков. 

М. нинвитон. 

беречь 

государственные 

средства 

В настоящее время в Iiалпем го-

роде полным ходом идет посадка 
деревьев н декоратнвокого кустар-

ника. На уллщы вышли сорви тру-

дящихся газослалтцетого завода, 

шахт и друпих промышленных 

преднриятгий: Завезаны тысячи 
кубометров земли, много посадоч-

ного материала. Куда .ни глянешь 

- всюду кишит большой созида-

телрны й труд. Весной многие де-

ревья будут украшать наш город 

своим зеленым нарядом. 

Но при завозе саженцев часто 

допускаются случаи, когда де-

ревья бывают высотою 4-5 мет-

ров, а толщиною - не более 2-
3 сантиметров. Эти деревья, как 
правило, быстро ломаются под на-

пором ветра и погибают. 

Сейчас, когда посадка деревьев 
ведется в больпвих масштабах, 
руководителям горисоихоза и жьи-

лищно - котгмунальны х • отделов 

iгредириятий надо принять асе ме-

ры к тому, чтобы произвести по-

садку по всем апротехигичеаким 

правилам, илолностыо сохранить 

все зеленые наеанадення н этим 

еамьим сберечь- государствелшые 
средства. 

Д. панАТОС, 

слесарь шахты N'º 2. 

Бытовой комбинат 
работает плохо 

Для рабочих генераторной стан-

ции газосланцевого завода пост-

роен бытовой комбинат. Ои хорошо: 
оборудован, а нот работает плохо. 

Зачастую там нет воды, а. если и 

бывает, то в основном холодная. 

Несмотря на то, что жалобы от 

рабочих поступать не прекраща-

ются, администрация мер не при-

нимает. Недобро:еовестно..относят-
ся к своим обязанностям и гарде-

рабщики. Их зачастую не бывает 
на рабочем месте. В результате 
имеются случаи пропажи вещей, 
денег из шкафчиков. Надо, чтоб1аг 
администрация цеха с помощью 
руководителей завода ликвидиро-

вала яти недостатки. 

аа 

н. нинифоров. 

НАМ отвечают 

В одной из заметок, опублико-
ванных в газете «Знамя труда», 
отмечалась недоброкачественная 
работа ряда продавцов, которые 

несвоевременно открывают и за-

крывают магазины. Автор замет-

ки делал упрек и руководителям 

ОРСа, задерживающим откры-

тие комиссионного магазина в го-

роде и не решающим вопрос об 
открытии ресторана п кафе. 

Как сообщил редакции началь-

ник ОРСа т. Болотов, заме•гка 

х* 
« 

В газете «Знамя труда» от 13 
сентября в разделе «Сатира и 

юмор» была помещена критиче-

ская заметка под заголовком 

«Как с гуся вода». В ней расска-
зывалось о гражданке Юрасовой-
Кондратьевой, проживающей в 

доме № 9, кв. № 11 по улице 
Ленина. Юрасова Кондратьева 
нарушает правила социалистиче-
ского общежития, не считается с 

решениями исполкома городского 

справедлива. Продавцы, наруша-

ющие часы торговли магазинов, 

наказаны. 

Открытие комиссионного мага-

зина задерживалось из-за отсутст-

вия помещения. В IV квартале 

этого года вопрос будет решен. В 

ближайшее время ОРС намечает 
открыть в Лучках магазин' по 

продаже товаров в кредит. 

Решается вопрос и об открытии 

в Сланцах ресторана. 

Совета депутатов трудящихся. 
Вот что сообщил редакции зав. 

городским отделом коммунально-
го хозяйства т. Хоробрых: «За 
нарушение решения исполкома 

горсовета о запрещении держать 
скот в центре города на граждан-
ку Юрасову-Кондратьеву наложе-
но административное взыскание. 

Она подвергнута на 10,дней ис-

правительно-трудовых работ -вьг-

счетом из зарплаты 20 процентов». 
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Футбол 

На приз газеты 
18 октября на стадионах наше-

го города состоялись две встречи 

по футболу на приз газеты 

мя груда». 

На стадионе «Шахтер» в 1б 
часов началась игра команд газо-

слаалцеваго завода и шахты имени 

С. М. Кирова. Встречи мел у эти-

ми коллективами всегда проходи-
ли зкттво. однако 18 октября в иг-

ре допускались прубости со сторо-

ны игроков обеих , команд. В 
первые 20 минут игры заводские 

футбоздюсты • сумели забить в во-

рота горняков 3 мяча. Угроза по-
ражения заставила комвнлу «Ктг-
ровец» истрать с полным наалряже-
юием сил. К канцу первой полови-

ны игры юировцам с углового 

удара удалось отыграть одиат гол. 
Во второй по3ло:вгине игры в тече-

ние 15 минут они беаирарьъвiно 
атаковали ворота заводской 
команды и отыа1рали еще один 
гол. Казалась, что команда «Ки-
ровец» оралняет счет. Но в одну 

из контрататс заводские футбалис-

„Знамя труда 
ты забиваит четвертый гол в во-

рота хозяев поля. 

Нельзя не отметить, что.футбо-
лнсты тт. Дзгоев, Семеаiов, Алек-
сандров (команда «Кировец»), 
Прашии, Глебов, Аракчеев (коман-
да завода) допускали грубость. С 
поля бьлтгн удалены нападающие 

завюдской команды т. Петров, 
камаадьг «Кировец» - т. Семе-
нов. Судья т. Махотин не всегда 

пресекал грубость. 
Команда газосланцевогю завода 

вышла в полуфинал. 21 октября 
она встретится •с футболистами 
тахты № 1. 

18 октября на стадионе «Веф-
тнтпмк» состоялась игра между 

командами шахты N .2 и шахты 

№ 3. Встреча закончилвсь побе-
дой горзлязков шахты № 3 со сче-
там 2:1. • 

На. стадионе «Шахтер» 21 ок-

тября в 16 часов состоится .игра 

меладу командой комбината 
«Стаагцы» и командой - победи-
тельатицей в потуфттиачьны х 

нстрнчах. Н. РАВИН. 

ШАХМАТЫ 
В шахматном клубе Дома куль-

туры  продолжается. борьба в сме-

шааIнам птахматном турапире. 13 
октября интересно сложилась иг-

ра Гципарьева с Х одiкаевьлм, кото-

рая .осталась неокончеиноТт с 

шансалли на выигрыш у Ходжаева. 
В этот день ряд партий сыграл 

Таврмлов, который, как видимо, 

оказался очень слабым для такого 

состава турнира. Все партии аи 

проиграл. В интереоной барь$е 
Векташев, не имеющий пешюи, 

добился ничьей с Сааиаваевым. 
14 октября Метцттат встретился 

с Санганаечвым. Последний допус 

тип неточности при разьнрьлванми 

дебюта, которыми энергично вюс-

пользовался Моттитт. Самганаев 

скован, в создавшейся позиции 

король его находится под сильны м 

ударом, он жертгвует слюна, но 

мат немзбеикен. 
В упорной борьбе прошла игра 

Емельяалова с Грмгарьевьлм, окюн-

чивитаяся ничьей. Интересным 
был конец этой игры, где дне 
ладьи боролись с ферзем, в ре-

зультате белому. королю был объ-
явлен вечный шах. 

15 октября Ааттонав выиграл у 

Комарова, Глух.ов - у Гаврилова. 
Положение в туралире: впереди 

Елгельянов (5 очков из 7), у Ан-
тонова - 4,5 и7, Глухюва -
4 ив 5, Метлина - 3 из 4, Век-. 
ташева - 3 из 6, Григорьева н 

Санганаева - по 2,5 из 4, Коз-
лова - 2 ив 4, Ходжаева - 1,5 
из 3. Замьлюатот таблицу Комаров 
(1 ив 6), Мельтцидсов (0,5.из 4) и 

Гааирило,в (0,5 из 6). 
М. СЕРГЕЕВ. 

Осенние работы на 
Во многих колхозах и совхозах эту 

нашей области нынче правеценя вах 

значителыная работа по созданию 

долголетних культурных паст-

бищ. Правильно организованы 
экгаплуатацня и уходза ними в 

Валасавсжгом, Ламоатюсовсасом и 

других районах.. Хорошие долго-
летние паттпбяща созданы в кол-

хозах имени Жданова, имени ХХ 
партсъезда, «Лениалспсий путь» 

Волосовского района, имени XVIII 
партсъезиVа, «1 Мая» Гатчивского 
района, «Напинна» Тааненского 
района, пВосхоц» . Кгиришского 
района, в оавховах сторосово», 

Гатчиалсасий», «Сельцо» и дру-

гих. При неаиачителытюм расходе 

канценлратав, без применения зе-

ленойподаоортлкм, за счет пастби-
ща здесь получено в сутки от ко-

ровы на 15 - 16 килограммов 

-молока болынге. 
Далынейаиее увеличение произ-

водства продуктов животноводст-

ва, а также ониикеиие их себе-
стоимости немыслимо без широко-

го внедрения во всех совхозах и 

колхозах долголетних культурных 

пастбищ. Задача состоит в том, 

чтобы в 1960 году они были ор-

ганизованы во всех совхозах об-
ласти, а также во всех колхозах 

твригородных районов и закончить 

У НАШИХ 

СОСЕДЕй 

Создан новый сорт клевера 

«печорский». 0н отличается зи-

мостойаоастью и высокой .урожай-
ностью. Помимо Коня АССР, новый 
сорт клевера получил широкое 

раюпрастранение•в колхозах и сов-

хозах 1Iенинградской, Архангель-
скюй, Кировской и других обла-
стей страны. 

ж 
* 

Число трахтаристов-кукурузо-

вадов • Калининградской области 
за один год увёличилоеь в 50 раз 
и составило нынче 411 человек. 

Механизаторы вырастили кукуру-

зу на 6.461 гектаре из общего по_; 
сева в 7.476 гектаров. 

Ихтттдгтатором движения за ком-

плексную механизацию возделыва-

ния кукурузы выступил тракто- 
рист совхоза « Озерсасий» П. П.
Калтаникии. Средний урожай зе-

:лекой массы с початтсат м, выра-

щенный механизаторами, составил 

500-600 центнеров с гектара. 

:F 

Коровы-4кормилитцьl впервые по-

явились в Архангельской. области. 
В 7-й комплеассной бригаде колхо-

за имени Сталина их две - Тема 
и Умная. За коровами-кормилица-

лги ухаживает не доярка, а телят-

ница. Кроте того, она, содержит 

весь народившийся . молодняк в 

двух просторных клетках. Кормле-
ние производится методом груп-

пового падсаса. 

. В результате новой организации 

выращивания молодняка труд аг.и-
вотноводов намного облегчился, 
так как отпала необходимость 
кипятить молоко, готовить сенные 

настои, носить образ'. Телята всег-

да получают чистое и одинаковой 
температуры молоко. Контрольное 
взвешивание телят в возрасте 2-
3 месяцев дало средний вес 91 
килограмм, а вьлращенны е обыч-
ным способом - только 82 кило-

грамма. 

(ЛенТАСС) 

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА 

долголетних культурных пастбищах 
работу в остальных хозягйст- внесены аргаим•еские удобрения: 
в блйжайгшие два горл. Разлге- гколлпасты, навозная жижа в ко-

ры пастбищ должны закладывать-

ся из расчета 0,5 - 0,6 гектара 

на каждую корову в основном за 

счет сенных многолетних трав и 

лучилих площадей естественных 

сегнокосав, расположенных вблизи 
скотцтых дворов. Это ,обявывает 
руководителей и сиециалигтов 

колхозов и совхозов в' осеагате-зим-

ний период 1959 - 1960 гг. 

провести асе необходимые работы. 
В тек хозяйствах, где уже есть 

долголетние паст (,яща, и в тех 

совхозах и колхозах, где они бу-
дут зав ладьлватыся вновь, необхо-
димо в ближайшее время произве-

сти п кiорамiу с там; чтобы абес-
печитгь хороацее развитие траво-

стоя веси-ой, к началу аластбищ-
наго периода. Правильно поступи-

ло, руководство совхоза имени 

Жданова, заготовив сейчас для 

этих целей оргаличесдсие н миие-

ральные удобрения, подвезя их тс 

пастбищу. С осени на каждый 
гектар имеющихся и. вновь орга-

низуемых делголетних пастбатщ 
следует внести по 2 - 2,5 цент-

нера суперфосфата и 1 - 1,5 
центнера калийных удобрений. 

Помимо этого, осенью на долго-

летние пастбища должны быть 

лмчестве 10 - 15 тонн на гек-

'лвр. В первую очередь они вно-

сятся на загоны с более бедным 
травостоем. Для этого надю ис-
пользовать тгуковы е сеялки и на-

возорвзбрасьпватели. Осенняя пад-

кормка пастбища резко улучшает 

на следующий гад !бопааиический 
состав травостоя . и ловы ацает его 

питательность. Для ' щiовь органи-

зуемых пастбищ с осени должна 

быть .ттроизведева загптовка 

кольев, жердей для огоiрааюивания 

загонов. Кале поасазала практика, 

строгое соблюдение залонной си-

стемы паттьбы - важатейшнй 
фактор создания и правильного 

использования долголетних куль-

турных пастбищ. 
В осеалне-зитиний. период долж-

ны быть изготовлены иаредаиж-

ные автапоиигки, водоиоюные ко-

рыта и другие приспособления. 
Нри составления производст-

венно-финансовых планов на 

1960 гад 'требуется предусмот-

реть объем работ й материальные 

затраты по уходу за имеющимися 

и по аозданито и оборудовааиию 
вновь орган взуемьтх долаюлетн!их 

пастбищ. С. КРОТОВ, 
агроном. 

социалистических странах 

Народная Республика Болгария. Сроительство 
в Ломе. 

сахарного завода 

Фото Болгарского телеграфного агентства. 

Третья пятилетка Чехословакии 
ПРАГА. (ТАСС). ЦК Коммуни-

стической партии Чехословакии и 

правительство Чехословацкой 
Республики опубликовали дирек-

тивы по третьему пятилетнему 
плану развития народного хозяй-
ства Чехословацкой Республики 
на 1961-1965 ,годы. 

Как сообщает Чехословацкое 
телеграфное агентствю, согласно 

этим директивам валовое _ промыш-

ленное производство в 1965 году 

аоора;стегг по сравнению с 1960 

гадом пртлмефтго на 50 процентов. 
При этом производство средств 

производства увеличился на • 60 

проц., а товаров широкого потреб-

леагия - примерно на 30 процен-

тов. 

В 1965 году добыча каменного 

угля в стране достигнет 35,5 
млн. тонн, бурого угля - 73,2 
млн. тонн, электроэнерпии будет 
произведено 37,7 млрд. юиловатт- 
часов, чугуна- 7,65 млн. тонн, 

стали - 10,5 млн. тонн. 

,Селыскохозяйствеюнае произ-

водство в 1965 году по сравне-

нию е 1960 гадом возрастет не 

менее чета на 21 гпрацент. Пред 
полагается, что в третьей пяти-

летке в. развитие народного хозяй-
ства - будет сделано гпапиталювло-
жений :на 54 процеатта больше, 
чем за годы второй пятилетки. 

Ирригационные работы в Китае 
цЕККН. (ТАСС). Крестьяне 

провинции Хубэй (Центральный 
Китай) начали строителысчво мно-

гочнслеалнык небольших, средних 

и крупных водохранилищ и ороси-

телыньвс систем, которые будут 
способствовать дальиейацему подъ-

ему сельского хозяйства этого 

ран" пна КНР. С завершением нр- 

ригацтианных работ площадь зе- 

мель, на которых собирают высо-

кие . устойчивые • урожаи,  увели-

чится с 30 млн. му (1 му равен 

0,1-5 га) до 40 млн. му. Будут по-

строены также сельские ГЭС об-
щем мощностью 300 ты:с. кило-

ватт. 

Все • шире развертывается галд-

ротвхмиЧесюое строительство на 

в клубАх НА 

полях -провинции Шаньси. Мето-
дами нар-одной стройки в Шаагьси 
с помощью государства возводят-

ся крупные гидротехагичегис.ие соо-
руикения. Так, в уезде Вэнышуй-
сянь строится I0йкоусдсое водо-

хранилище объемом в 140 млн. 

кубометров. -

Расшапряются 1гаоштабы пидро-

техгничесдиоло строительства в 

Цояаитгу, Аиьхуэе, Шаатьдуне, Дин-. 
хае, Внутренней Монголии, Синь 
•цвяне и в других районах страны. - 

В провинции Циннхай, например, 

крестьяне Хуалун-Хуэйскаго. ав-

тономного уезда в настоящее вре-

мя за,юанчимают строительство 

васылли крупных водохранилищ... 

ШЕГО ГОРОДА . 

дом культуры комбината «Слав 
цы». Сегодня - кинофильм «Пою-
щее звенящее деревцо», в малом 

зале - лекция о . межгдунаiроiдн:ом 
положении, завтра - молодежный 
мипºолекторий с-Голубая энергия», 

п3авад - заводу», после танцы, 

послезавтра - кинофильм аНа,д 
мр.ап•аютью». Клуб «Шахтер». Се- 
годня - выходной день, завтра- 

юинофильм анюнной гость», после-

завтра -кинофильмы «О.паленные 
зноем», «Дам напротив». Клуб 
строителей. Сегодня -кинофильм 
«Любимец № 13», завтIра - кон- 

церт художеслвенной сам.цдеятель-

нооти.. Клуб горняков. Сегодня -
нинафильм «Над лрои-астью», завт-
ра - вечер отдыха молодежи, ки-

!нафильмы «Голубая энергия», 

«Завод - заводу», послезавтра -

кингофильм «Любимец - № 13». 
Клуб шахты 3'i 1. Сегодня - ки-

-нофильм «.В нашем породе», завтра 

- вечер ветеранов груда: лекция 

о международном положении, ху-

до>кественная часть, пюклез•авпра- 
кннолеосторяй: сСеммл.етний план и 

дальнейшее укрепление мировой 
оориалнстячеокой систем ы», дем;он-

сстрируется фильм «Путь к изоби-
лию». Клуб мебельщиков. Сегодня 
- кинофильм «Кю,гда начинается 

юность», послезавтра - юино-

фильм «Голубой горизонт». Крас-
ный уголок шахты З 3.. -Сегодня 
- ;юи!нофильм а Зацролювы», завтра 

- кинофильм «.В квадрате 45», 
послезавтра - кинофильм «Де-
вушка с гитарой». Районный Дом 
культуры. Сегодня - кинофильм 

«,Морюкая душа», завтра - кино-

фильм «Когцна н.ахпииаеттся юность», 

послезавтра - кинофильм «В 

квадрате 45». 
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